



الإفصاح عن معلومات جوهرية

تعلن الشركة البحرينية للترفيه العائلي ش.م.ب. عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Disclosure of Material Information

Bahrain Family Leisure Company B.S.C. would like to announce the following material information:

Date	19 January 2026	التاريخ
Company Name	الشركة البحرينية للترفيه العائلي Bahrain Family Leisure Company	اسم الشركة
Trading Code	FAMILY	رمز التداول
Subject	<p>تحديث حول مناقشات الاندماج المحتملة بين شركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب ("شركة البحرين للترفيه العائلي") وترافل هوستيلتي هولدنغ ذ.م.م ("شركة ترافل")، الشركة المتخصصة في الأغذية والمشروبات التابعة لشركة ديفيدند جيت كابيتل ذ.م.م ("شركة ديفيدند جيت كابيتل") ("الصفقة").</p> <p>Update on the potential merger discussions between Bahrain Family Leisure Company ("BFLC") and Truffle Hospitality Holding W.L.L. ("Truffle"), the food and beverage subsidiary of Dividend Gate Capital W.L.L. ("DGC") (the "Transaction")</p>	الموضوع
Material Information	<p>بالإشارة إلى الإفصاح العام لشركة البحرين للترفيه العائلي الصادر في 18 ديسمبر 2025، تود شركة البحرين للترفيه العائلي الإعلان عن أن المفاوضات مع شركة ديفيدند جيت كابيتل المتعلقة بالشروط النهائية للصفقة، في ضوء نتائج فحص العناية الواجبة الخاصة بشركة ترافل، ما زالت مستمرة، ومن المتوقع أن يتم توثيق هذه الشروط من خلال ملحق مكمل للاتفاقية المنشورة في 25 نوفمبر 2024. وستقوم شركة البحرين للترفيه العائلي بالإعلان فور الانتهاء من المفاوضات وتوقيع الملحق المكمل للاتفاقية.</p> <p>بالإضافة إلى ذلك، تواصل شركة مور جي إف سي للاستشارات ذ.م.م (المعروفة سابقاً باسم بيكر تيلي جي إف سي ذ.م.م) بصفتها المستشار المهني المستقل المعين، بإجراء مراجعتها المستقلة بشأن عملية الاندماج المقترحة بين شركة البحرين للترفيه العائلي وشركة ترافل، وذلك التزاماً بمتطلبات الفصل الخاص بعمليات السيطرة والاندماج والاستحواذ من المجلد السادس لدليل قواعد مصرف البحرين المركزي.</p> <p>وتخضع الصفقة المقترحة لموافقات المساهمين والجهات الرقابية.</p> <p>ستفصح شركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب عن أي تطورات ذات صلة بهذا الشأن حسب ما يتطلبه القانون وبشكل مستمر وفوري لضمان الشفافية والأمانتان لجميع اللوائح والاحكام.</p> <p>With reference to BFLC's public disclosure dated 18 December 2025, BFLC would like to announce that the negotiations on the final terms of the Transaction with DGC, in light of the due diligence findings on Truffle, are still ongoing and are expected to formalize these terms in a supplementary addendum to the conditional agreement dated 25 November 2024. BFLC will make an announcement once the negotiations are concluded and the addendum has been signed.</p> <p>Furthermore, Moore JFC Consulting WLL (formerly known as Baker Tilly JFC WLL) as the appointed independent professional advisor, is progressing with its independent review on the proposed merger between BFLC and Truffle in compliance with the Takeovers, Mergers and Acquisitions Module of Volume 6 of Central Bank of Bahrain Rulebook.</p>	المعلومات الجوهرية



	The proposed transaction is subject to shareholder and regulatory approvals. BFLC will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.	
Impact on Financial Position	To be determined in due course	سيتم تحديدها في الوقت المناسب الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosure (if any)	18 December 2025 19 November 2025 19 October 2025 17 September 2025 17 August 2025 15 July 2025 15 June 2025 11 May 2025 10 April 2025 11 March 2025 9 February 2025 7 January 2025 5 December 2024 18 November 2024 20 October 2024 19 September 2024 18 August 2024 14 July 2024 13 June 2024 30 th April 2024 01 st April 2024 3 rd March 2024 1 st February 2024 3 rd January 2024 3 rd December 2023 1 st November 2023 2 nd October 2023 3 rd September 2023 2 nd August 2023 3 rd July 2023 1 st June 2023 22 nd February 2023	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	Abdul Haseeb	الاسم
Title	Financial Controller, Compliance and Board Secretary	المسمى الوظيفي
		التوقيع Signature